

Themenabend Internationale Weinregionen

Weine der Neuen Welt



Mit dem Begriff „Neue Welt“ werden im Grunde alle Länder außerhalb Europas (im geographischen Sinne) und des Mittelmeerraumes bezeichnet. Also weintechnisch gesehen alle Teile des amerikanischen Kontinents, Südafrika, Australien und Neuseeland.

Das klingt viel, doch weisen diese Länder zusammen nur gut ein Viertel der weltweiten Rebfläche auf und produzieren darauf rund ein Drittel allen Weins. Das Gros des Weins stammt dabei von der südlichen Hemisphäre, was vermuten lässt, dass sich die Terroirs (also Böden, Mikroklimata, Vinifizierungsstile und Rebsorten) von den Terroirs der „Alten Welt“ unterscheiden.

Doch ist das überhaupt richtig? Ich würde diese Frage persönlich mit einem klaren und entschiedenen „Ja“ beantworten. So heißen: Ja, es gibt selbstverständlich große Unterschiede. Und Nein, manchmal gibt es erstaunliche Gemeinsamkeiten.

Kommt mit auf eine spannende und kurzweilige Reise „um die Welt“ und genießt ferne Länder ganz ohne Koffer packen und lange Flugzeiten. Ich bringe Euch diese einfach näher – in ein Glas gefüllt, ggf. auch auf dem Teller und mit entsprechenden Bildern und Informationen.

Umfang der Verkostung:

- 7 Weine aus 7 internationalen Weinregionen
 - 3 Weißweine
 - 1 Rosé
 - 3 Rotweine
- Wasser zum Wein (optional)
- Imbiss (optional)



Bernd Leonhardt

Weinfachberater & Assistent Sommelier

www.vincoeurdelion.com

Mail: bernd_leonhardt@yahoo.de